

Projektbeschreibung

Das so genannte „Armbandprojekt“ soll zeigen, dass auch in Zeiten, in denen Europa nach rechts tendiert, die breite Masse der Bürger sich gegen den Rassismus stellt.

Unter dem Motto „Toleranz zeigen? Mensch bleiben?“ wollen wir, die AntiFa Sterne, die Menschen zu einer Stellungnahme anregen. Um die Akzeptanz und Toleranz auch nach der Aktion ausdrücken zu können, kann man sich ein Armband mitnehmen, dessen rotes Kreuz auf blauem Grund hinterher für ganz Gütersloh ein deutliches Zeichen für „mit mir nicht“ sein soll. Die Bänder wurden vorher von Jugendlichen und Kindern, u.a. des Städtischen Gymnasiums, der Anne-Frank-Gesamtschule und den Messdienern Verl gewickelt.

Um den Gedanken des Projektes auch über die Stadtgrenzen zu transportieren, werden wir eine Luftballonaktion starten, bei der man ein T-Shirt zu dem Projekt gewinnen kann. Auf den Karten, die mit einem Armband auf die Reise geschickt werden, kann dann auch der Finder seine Meinung zum Thema Fremdenhass mitteilen. Neben unseren Reden werden auch drei lokale Bands gegen den Rassismus spielen: Rebuilt, Fluid Incorporated und Insane sind unsere Acts für den Tag. Abgerundet wird das Programm durch die Vorführung des Films „American History X“ im Bambi und Löwenherz um 17:30 Uhr (ermäßigter Eintritt mit dem Flyer: 2,5 €), von dem ausgehend die Aktion entstanden ist.